

# Einladung zur Eröffnung der Ostwandfassade



Es ist soweit:

Die neue Ostwandfassade des Schickhardt-Gymnasiums wird offiziell eröffnet – und ihr seid alle herzlich eingeladen!

Schon seit 2022 wurde im Rahmen unseres 60-jährigen Jubiläums an dem riesigen Wandbild gearbeitet. Der Entwurf kommt von Tim Berger, aber umgesetzt wurde das Ganze mit viel Kreativität und Einsatz von unseren Kunst-AGs und während der Projekttage – also echtes Teamwork!

Jetzt wollen wir euch endlich das fertige Ergebnis zeigen – ein tolles Projekt, an dem die ganze Schulgemeinschaft beteiligt war.

Und danach?

**Ort: Am Haupteingang  
Zeit: Freitag, 23. Mai 2025, 14.00 Uhr**

Gibt's noch was Leckeres auf die Hand: Der Elternbeirat lädt zu einem Imbiss am Schulsee ein. Kommt vorbei – wir freuen uns auf euch!

Heike Bertsch-Nödinger,  
Simon Zolg & Siegfried  
Dierberger

